



4 Pièces

206 m²

Réf. KP1-1655C

3 173 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

KRETZ

FAMILY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Confidentiel - carqueiranne - en 1ère ligne avec accès direct à la mer - dans une résidence d'exception réservée à quelques privilégiés, avec un parc arboré de 2,5 hectares. Appartement de luxe réalisé sur les critères de finition d'excellence dont un travail minutieux sur les menuiseries et une réalisation hors norme sur l'isolation phonique. Un lieu magique, intimiste aux volumes impressionnants s'ouvrant sur la mer. Ascenseur, piscine et accès privatif à la mer. Parkings et/ou garages privés. Caves. Boulodrome. A proximité directe des commodités et des plages de l'almanarre. A 10 minutes ...

Confidentiel - carqueiranne - on the 1st line with direct access to the sea - in an exceptional residence reserved for a privileged few, with a 2. 5-hectare wooded park. A luxury apartment built to the highest standards of finish, including meticulous work on the woodwork and outstanding soundproofing. A magical, intimate setting with impressive volumes opening onto the sea. Elevator, swimming pool and private access to the sea. Private parking and/or garages. Cellars. Boulodrome. Close to amenities and the beaches of almanarre. 10 minutes from hyères airport.

KRETZ REAL ESTATE

100 rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

